



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Vitoria alcanza las 6.050 toneladas de carga en el mejor mes de febrero de su historia

- La mercancía manejada crece un 5,9% respecto al mismo mes de 2023
- Las operaciones alcanzan los 998 movimientos de aterrizaje y despegue

12 de marzo de 2024

El Aeropuerto de Vitoria ha terminado febrero con un registro de 6.050 toneladas manejadas en sus instalaciones cargueras, lo que supone una cifra récord en un mes de febrero desde la apertura de la infraestructura alavesa hace 44 años. El crecimiento es del 5,9% si lo comparamos con enero de 2023.

Las operaciones han alcanzado los 998 movimientos de aterrizaje y despegue, lo que implica una ligera caída, del 2,6% menos que en el segundo mes de 2023.

En cuanto al tráfico de pasajeros, el Aeropuerto de Vitoria ha movido 12.057 viajeros, un 23,3% menos que en febrero de 2023.

Datos acumulados hasta febrero

Desde comienzos de año la infraestructura alavesa ha movido 12.014 toneladas, un 5,6% más que en el mismo periodo de 2023.

La operativa ha alcanzado los 2.061 movimientos de aterrizaje y despegue, un 1,6% más que en el mismo periodo del año pasado. Mientras tanto, el tráfico de pasajeros ha registrado 26.659 pasajeros, un 21,2% menos que en los dos primeros meses de 2023.